
                            

 

                            

 

Das Rucksack-Programm 

 

 

 

 

 

 

 

          

 

 

 

 

                      



Was ist Rucksack? 

Rucksack ist ein Angebot. 

Ein Angebot für Eltern. 

Mit Kindern von 4 bis 6 Jahren. 

Mit Rucksack helfen Eltern ihren Kindern. 

Die Kinder sind besser auf die Schule vorbereitet. 

Sie lernen ihre Mutter-Sprache. 

Sie lernen die deutsche Sprache.  

Die Kita macht auch mit. 

 

Wie geht Rucksack? 

Die Eltern treffen sich als Gruppe in der Kita. 

Die Gruppe trifft sich 1 Mal in der Woche.                                                                                                                               

Das Treffen dauert 2 Stunden. 

Eine Eltern-Begleiterin ist auch in der Gruppe.  

Sie ist selbst Mutter.  

Sie spricht mehrere Sprachen. 

 

Was machen wir in der Gruppe? 

Die Eltern-Begleiterin gibt Ihnen Bücher und Hefte. 

Die Bücher und Hefte sind in Ihrer Mutter-Sprache. 

Die Eltern-Begleiterin erklärt Ihnen alles. 

Zu Hause spielen Sie mit Ihren Kindern. 

Zu Hause lernen Sie mit Ihren Kinder. 

In Ihrer Mutter-Sprache. 

Die Kita spielt und lernt auch mit Ihren Kindern. 

In der deutschen Sprache. 

Rucksack dauert 36 Wochen. 

Rucksack ist kostenfrei. 

Die Bücher und Hefte gibt es in vielen Sprachen. 

 

Haben Sie Fragen? Möchten Sie mitmachen? 

Wo gibt es den Rucksack? 

Rufen Sie uns an. 
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